

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous permettre de partager du contenu via les boutons de partage de réseaux sociaux, pour vous proposer des publicités ciblées adaptées à vos centres d'intérêts et pour nous permettre de mesurer l'audience. **Pour en savoir plus et paramétrer les cookies**



société

Princay (86) : la croix de la discorde restera sur la grille du cimetière

Un homme dont le père est enterré dans le cimetière de Princay conteste la présence d'une croix au-dessus du portail. Le conseil municipal a tranché vendredi. La croix ne sera pas enlevée.

Par François Gibert | Publié le 26/10/2014 | 10:33, mis à jour le 26/10/2014 | 10:42



© francetv

Cette croix de 20 centimètres surplombe le portail du cimetière de la petite commune de Princay (86)

Depuis août dernier, un habitant de Périgueux dont le père est enterré ici depuis 12 ans exige que la croix soit sciée au nom de la loi de 1905 sur la séparation de l'Eglise et de l'Etat concernant le domaine public.

La gestion des cimetières incombe à la commune. En France, les cimetières sont devenus des propriétés communales où tous les habitants ont le droit d'élire sépulture. Il ne leur est pas permis d'y établir des zones confessionnelles.

Les élus de Princay, réunis en conseil municipal vendredi soir, se sont prononcés unanimement pour le maintien de cette croix.

Frédéric Mignon, maire de Princay, expliquait ce choix à nos confrères de la Nouvelle République: *"Je ne me sens pas à même de juger et de modifier l'aspect d'un site classé: je propose de laisser les choses en place, en attendant une décision des autorités de l'Etat ou, éventuellement, de la justice."*

dans vos régions

Dans les champignons, tout n'est pas bon

Dijon : une jeune fille de 14 ans a fugué, elle est recherchée France 3 Bourgogne

Enfant de 10 ans mort près de son vélo en Seine-Maritime : un homme interpellé France 3 Haute-Normandie

Ile de Ré: les travaux de reconstruction de la digue du Boutillon continuent

Une enfant de 4 ans abandonnée dans une rue de Rouen ? France 3 Haute-Normandie

ailleurs sur le web

Ces stars fauchées en pleine gloire Femme Actuelle

Paul Schrader et Nicolas Cage ne veulent pas que vous alliez voir leur film Le Monde

Avant-après : 10 ans plus tard, ces stars n'ont pas changé ! (diaporama) Elle

Retour en images sur la soirée du Bal des Débutantes Vanity Fair

Beauté : Les 30 plus belles jambes d'Hollywood en images Elle

Recommandé par

0 Commentaires

France 3 Poitou Charentes

 S'identifier ▾

Les meilleures ▾

Partager  Favorite 



Commencer la discussion...

Soyez le premier à commenter.

 S'abonner

 Ajoute Disqus à ton site web !

 Privacy